Herramienta de selección de asientos para autos



De 5 a 40 lbs y cumplir con los

requisitos de altura

De 40 a 65 lbs

De 65 a

110 lbs



DE 5 LBS

MENOS

ORIENTACIÓN HACIA ATRÁS CON ARNÉS

ORIENTACIÓN HACIA ADELANTE CON ARNÉS

POSICIONAMIENTO DEL CINTURÓN ELEVADOR

PASAR LA PRUEBA DE LOS 5 PASOS

> NO ASISTENCIA

SÍ

NO NECESITA **ASIENTO USAR SOLO EL** CINTURÓN DE SEGURIDAD PARA **ADULTOS**













Asiento para bebés

Orientación hacia atrás con arnés

Generalmente, estos asientos son adecuados para niños que pesan entre 4 y 35 libras pero cada asiento para autos es diferente. Algunos empiezan en 4 libras y otros en 5 libras, y llegan hasta las 22, 30 o 35 libras. Los asientos siempre mirarán hacia la parte trasera del vehículo. Cuando el niño alcance la altura O el peso límite del asiento, deberá pasarse a un asiento convertible para autos con orientación hacia atrás. Puede instalarlo usando un cinturón de seguridad del vehículo o los amarres inferiores. Para más información, consulte el manual del asiento para autos.

Asiento convertible para autos

Orientación hacia atrás con arnés u orientación hacia adelante con arnés

Estos asientos por lo general son adecuados para niños que pesan entre 5 y 65 libras. Todos los niños deben sentarse en asientos que miren hacia la parte trasera del vehículo hasta que lleguen a la altura O peso límite de la orientación hacia atrás en el asiento convertible. Cuando el niño haya alcanzado los límites de la orientación hacia atrás del asiento, los asientos convertibles se pueden voltear para que miren hacia adelante. Puede instalar este asiento usando un cinturón de seguridad del vehículo o el sistema de CERROJO. Cuando instale el asiento orientado hacia adelante, use el anclaje de amarre superior. Cuando el niño haya alcanzado la altura de la orientación hacia adelante o los límites de peso para este asiento, deben pasarse a un asiento elevador. Para más información, consulte el manual del asiento para autos.

Asiento combinado para autos

Orientación hacia adelante con arnés o elevador con posicionamiento del cinturón

Estos asientos generalmente se adaptan a niños que pesan entre 40 y 100 libras. Solo se puede orientar hacia el frente del vehículo. Todos los niños deben sentarse en el asiento con un arnés hasta que lleguen a la altura del arnés o límite de peso. Cuando se usa como un asiento con arnés, se puede instalar usando un cinturón de seguridad del vehículo o el sistema de CERROJO. Las cintas del arnés son extraíbles cuando el niño esté listo para usar la función de elevación. Cuando se usa como un asiento elevador, coloque el cinturón de seguridad sobre el asiento para sujetar al niño. Cuando esté instalado en el vehículo, use el anclaje de amarre superior. Para más información, consulte el manual del asiento para autos.

Asiento elevador con respaldo alto o elevador sin respaldo

Elevador con posicionador del cinturón

Use este asiento para los niños que hayan superado la altura y los límites de peso de un asiento con arnés de orientación hacia adelante. Los asientos elevadores sirven para elevar al niño a la altura en la que el cinturón de seguridad no le toca el cuello cuando se ajusta. Este asiento puede tener un respaldo extraíble con una guía de posicionamiento para el cinturón de seguridad. La guía de posicionamiento del cinturón ayuda a alejar la cinta del cinturón de seguridad del cuello del niño. Cuando el niño tenga la altura suficiente, este posicionador ya no será necesario para evitar que el cinturón le pegue en el cuello. En este punto, quite el respaldo y use este asiento como un asiento elevador sin respaldo. Si el vehículo no tiene un reposacabezas integrado, necesitará un elevador de respaldo alto. Los niños no deben pasar al asiento regular del vehículo y al cinturón de seguridad hasta que tengan al menos 8 años o midan 4 pies y 9 pulgadas de alto, y pasen la Prueba de los 5 pasos.



¿Todavía necesita su hijo un elevador?

La prueba de los 5 pasos

(para edades de 8 y más)

- ¿Puede el niño sentarse apoyando por completo la espalda en el asiento del auto?
- ¿Las rodillas del niño se flexionan con comodidad en el borde del asiento del auto?
- 3 ¿El cinturón de seguridad cruza el hombro del niño entre el cuello y el brazo?
- ¿El cinturón de regazo está lo más bajo posible, tocando los muslos?
- 5 ¿Se puede sentar el niño de esta manera durante todo el viaje?



SÍ

Si responde "NO" a alguna de las preguntas mencionadas, su hijo necesita viajar en un asiento elevador. Si todas las respuestas son "Sí", su hijo pasa la prueba de los cinco pasos y no necesita un asiento elevador.

PARA ASISTENCIA:

Llame al 330-543-8942 | SafeMobilityProject.com

AAP y Akron Children's Hospital recomiendan que todos los niños menores a 13 años vayan sujetados en el asiento trasero de los vehículos.